
 

 

B e g r ü n d u n g : 
 
Die mit Umbau des Knotenpunktes erfolgte veränderte Verkehrsführung hat wiederholt zu 
Irritationen beim Kfz-Fahrer und Behinderungen bei einzelnen Fahrbeziehungen geführt. 
 
Das Planungsbüro SBI wurde beauftragt, mögliche Verbesserungsmaßnahmen zu untersu-
chen. Die Verwaltung wird dazu mündlich vortragen. 
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